

# Nuestros Derechos en las Malvinas Suscitan Amplia Adhesión Popular

LA PRENSA 1.º noviembre de 1952

Diversas entidades han resuelto expresar públicamente su adhesión a la actitud asumida por el gobierno argentino al reafirmar su indiscutible soberanía sobre las islas Malvinas con motivo de actos producidos por las autoridades del Uruguay que se consideran lesivos para los derechos de nuestro país.

Destácanse entre esas declaraciones las que suscriben los organismos gremiales afiliados a la Confederación General del Trabajo.

## Conductores de taxis—

El Sindicato Conductores de Taxis manifiesta "que ha visto con profundo dolor actitudes poco amistosas del vecino gobierno del Uruguay en cuanto a la soberanía argentina de las islas Malvinas, y expresa abertamente su sincero repudio por el agravio inferido que afecta la integridad de las posesiones auténticamente nacionales". Deja constancia, además, que se solidariza íntegramente con la actitud asumida por la Confederación General del Trabajo "que ha respondido —añade— en representación de los seis millones de trabajadores de la patria, en esta injuria cometida al derecho indiscutible de los pueblos americanos".

## Personal civil de la Nación—

La Unión del Personal Civil de la Nación, expresando el sentir de sus afiliados hizo pública su protesta por la actitud asumida por el gobierno del Uruguay, y expresa: "De ninguna manera puede creerse que la posición obedece a fines inconfesables no tubeyendo en entregarse al imperialismo y al capitalismo foráneo. El pueblo argentino, herido en sus más vivos sentimientos, orgulloso de la herencia de libertad entregada por sus mayores, viviendo el presente de progreso y de reivindicación social y económica en una patria socialmente justa, económicamente libre y políticamente soberana, sobre las bases fijadas por el líder de los trabajadores, general Perón, y la inolvidable compañera Eva Perón, rechaza categóricamente el intento de vasallaje de los gobernantes del Uruguay, y reafirma su absoluta hegemonía sobre las Malvinas, tierras australes en manos de una nación que no tiene ningún derecho sobre ellas más que los de la fuerza, en pugna con la justicia".

## De la Unión Obrera Metalúrgica—

La Unión Obrera Metalúrgica de la República Argentina, interpretando el sentir de sus 130.000 afiliados, se hace un deber en señalar al gobierno del general Perón y al pueblo de la República, la inquebrantable voluntad de las masas laboriosas argentinas, a fin de que este atropello no quede sin sanción y que, en día no lejano, la enseña blanca y celeste flamee majestuosa en nuestras Malvinas.

La Argentina, dice más adelante el comunicado, al reafirmar sus derechos sobre ese territorio, defiende no sólo la integridad de su suelo territorial, sino también, y fundamentalmente, el sagrado derecho de todos los pueblos de la tierra, por pequeños que sean, de ser respetados en su soberanía y en su honor. El Uruguay, al proceder como lo ha hecho, defiende los privilegios y los excesos de los países explotadores del mundo.

## Sindicato de Escribanos—

La comisión directiva del Sindicato de Escribanos de la capital federal, reunida en sesión extraordinaria, por unanimidad de sus miembros resolvió dar a conocer una declaración en la que se expresa "exteriorizar públicamente su absoluta adhesión con los principios expuestos por el señor ministro de relaciones exteriores y culto en nombre del gobierno del general Perón y solicitar de las autoridades nacionales y provinciales, exhiban en todas las dependencias y en lugar visible, reproducciones del archipiélago Malvinero, con el título, verdadera síntesis de la conciencia nacional "Las Malvinas son Argentinas".

## Empleados del tabaco—

Por su parte, el Sindicato de Empleados del Tabaco dió a conocer "su indignada protesta frente a la actitud de las autoridades uruguayas desconociendo nuestra soberanía sobre las islas Malvinas".

## Obreros del calzado—

Asimismo, la Unión Obreros de la Industria del Calzado en un comunicado manifiesta "que aplaude la posición del gobierno argentino en salvaguarda de la soberanía de la Nación, que se pretendió desconocer tomando como base Las Malvinas que proclamaremos como nuestras".

## Asociación Bancaria—

Considera la Asociación Bancaria "que la posición del gobierno de la República Oriental del Uruguay en un hecho de tanta trascendencia para el espíritu de los argentinos, es profundamente negativo para la armonía continental y traiciona el sentido americanista que debe prevalecer en las relaciones de los pueblos de América. La República Argentina, que alcanzara con el gobierno del

general Perón el estado ideal de Nación soberana, no puede en forma alguna, asistir impasible a este intento de menoscabo de derechos inalienables sobre el patrimonio nacional, y si a la fecha, parte de su territorio se halla irredento por circunstancias de fuerza esgrimida por quienes han hecho de la misma un estado natural con vista a la opresión de los pueblos, ello no quiere decir que haya resignado su voluntad de restituirle al seno de la argentinidad, contando para ello con el amor de todos sus hijos por el suelo patrio y la veneración por la herencia que el Libertador de América nos legara".

## Federación del Transporte—

La Federación Central Argentina del Transporte Automotor declara: "Que se hace un deber de patria, en expresar públicamente su repudio al acto de desconocimiento de la soberanía que le corresponde a nuestra Nación sobre las islas Malvinas, por parte de la República Oriental del Uruguay y reafirma su posición de identificación con los conceptos con que la C. G. T. ha formulado su protesta que conjuga el verbo de los sentimientos irrefrenables que animan a todos los argentinos por igual".

## Repudia el Peronismo el Ataque a Nuestra Soberanía

La intervención del partido Peronista en el distrito de la capital federal ha dado a conocer un comunicado en el que se solidariza con la actitud del gobierno argentino en la reclamación al gobierno uruguayo, por el desconocimiento de este a la soberanía argentina.

Se señala en el mismo "la más profunda y fervorosa adhesión a la valiente reclamación formulada por el gobierno argentino, que está dispuesto a encarar con firmeza el respeto a los inviolables títulos de la soberanía argentina sobre las islas Malvinas".

El comunicado continúa expresando su repudio a los hechos que son del dominio público, y reitera su total adhesión al general Perón y a la Jefa Espiritual de la Nación, a la vez que invita a todas las unidades básicas y ateneos del distrito a realizar actos de divulgación de los antecedentes históricos que confirman los derechos argentinos sobre las Malvinas.

## Presentóse un proyecto en Diputados

En la Cámara de Diputados tuvo entrada ayer un proyecto de declaración, que suscribe el legislador Bernardo Gago, y que se vincula a los derechos argentinos sobre las Islas Malvinas.

En tal sentido expresa el proyecto: "La Honorable Cámara de Diputados de la Nación declara su total sentimiento nacional solidario con el gobierno de la República, presidido por el eminente americanista, general de ejército Juan Perón, en la oportunidad solemne de haber ratificado, altiva, respetuosa y energicamente los indiscutibles y tradicionales derechos argentinos sobre las Islas Malvinas".

## Del Círculo de Periodistas de la Provincia de Buenos Aires—

Eva Perón, 31 (APA) — Ante la actitud del gobierno uruguayo, que pretendió desconocer la soberanía argentina en las Islas Malvinas, el Círculo de Periodistas de la Provincia de Buenos Aires formuló una enérgica declaración, en nombre de los trabajadores de prensa que agrupa, condenando el insólito episodio. Resuelve la entidad, en la parte dispositiva de su comunicado: 1º Condenar la posición inadmisibles del gobierno uruguayo, que interfiere las cordiales relaciones entre dos repúblicas hermanas, 2º Adherir a la enérgica actitud del gobierno argentino, 3º Significar su solidaridad al pueblo trabajador del Uruguay, a cuyas espaldas ha sido consumado el agravio.

## Pararon los ferroviarios de Tafi Viejo

San Miguel de Tucumán, 31 (APA) — El personal de las distintas dependencias de los talleres de la seccional ferroviaria de Tafi Viejo paralizaron sus actividades a partir de las 20.25 durante 15 minutos. De tal manera dichos trabajadores expresaron su adhesión al gobierno nacional por su altiva postura en defensa de la soberanía argentina en las Islas Malvinas.

## Estúdiase en Montevideo La Nueva Nota Argentina

Montevideo, 31 (AL)—Todos los miembros del Consejo Nacional de Gobierno han recibido una copia de la segunda nota de la Argentina, en la que se reiteran los términos de la protesta anterior y se insiste en la expresa denuncia de la violación de la soberanía de territorio argentino.

Los nueve integrantes de la agrupación de gobierno, así como también la cancillería están estudiando ese documento; pero en círculos oficiales se indicó que es muy difícil que antes del lunes se dé a conocer la respuesta uruguayo.